

## BAB V

### P E N U T U P

#### A. Kesimpulan

Dari seluruh uraian di atas maka penyusunan skripsi ini dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Ada pengaruh dakwah **KH.M. Abdullah Muchtar** terhadap pemakaian jilbab pada Ibu-ibu dan remaja putri melalui Yayasan SPMAA ( Sumber Pendidikan Mental Agama Allah ) di Desa Turi Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan.
2. Berdasarkan perhitungan rumus Chi Kwadrat (  $X^2$  ) di peroleh nilai 4,032, yang diinterpretasikan secara sederhana menunjukkan bahwa antara variabel bebas ( X ) dan variabel terikat ( Y ) terdapat nilai  $KK = 0,25$  yang jika di katagorikan mempunyai pengaruh rendah tapi pasti.

#### B. Saran-saran

Di harapkan bagi pengelola pengajian hendaknya meningkatkan ilmu dan amal yang di milikinya, agar kegiatan ini dapat berjalan dengan lebih baik dan lebih terkena pada sasaran.

Selanjutnya media pengajian yang digunakan hendaknya lebih di tingkatkan kualitas dan

kuantitasnya, agar media dakwah tersebut dapat menjangkau pada seluruh aspek kehidupan umatnya, sehingga di harapkan Islam dapat lebih tersebar dan dapat lebih di mengerti, dihayati dan selanjutnya dapat di amalkan dengan lebih sempurna.

Kepada ibu-ibu dan remaja puteri yang ada di desa Turi, agar lebih mengaktifkan dirinya untuk mengikuti kegiatan-kegiatan yang di selenggarakan oleh Yayasan SPMAA, agar dapat meningkatkan kualitas iman dan Islam terutama dalam meningkatkan kesadaran berjilbab.

### **C. P e n u t u p**

Alhamdulillah kami panjatkan kehadiran Allah Swt. atas limpahan rahmad dan hidayahnya, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan, meskipun harus melalui beberapa kesulitan yang di sebabkan keterbatasan wawasan dan pengetahuan penulis, sehingga pada beberapa sisi terdapat ketidak sempurnaan dalam penulisannya. Oleh karena itu, kritikan dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dan hargai dengan segala kerendahan hati.

Akhirnya kepada Allah jualah tempat kita berserah diri, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi semua pembaca umumnya. Amien!